

保護者の皆様の声

これから幼稚園選びをする方に、南平幼稚園のよさを知っていただくために、在園児の保護者の方から、ご意見をいただきました。

Q 南平幼稚園を選んだ理由を教えてください

- ・幼稚園の前を通ると、いつも元気な声がして、のびのびしていいなと思いました。
- ・先生に細かく指示されなくても自分のやりたいことを自由にやり、それを先生が見守ってくれている姿がいいなと思いました。
- ・遊びを通していろいろなことが学べ、子どもにプレッシャーがかからないから。
- ・保育料以外にかかる費用も安いです。
- ・2年保育がいいなと思っていたので。

Q 南平幼稚園に入園してから、どんな成長がありましたか

- ・友だちと楽しく遊んだり、活動したりできるようになったことです。
- ・協調性や聞く力、コミュニケーション能力がつけました。
- ・自分で考えて行動できるようになりました。
- ・あいさつが上手にできるようになりました。
- ・困っている友達を助けようとしている姿を見た時、成長を感じました。
- ・毎日たくさん遊ぶことで、友達が多くなり、体力が付きました。

Q 毎日のお弁当作りは大変ではないですか

- ・冷凍食品などを利用しながら、無理をしないように作っています。
- ・全部食べて帰ってきたり、「おいしかったよ」と言ってくれたりするのが嬉しいです。
- ・キャラ弁などは作らないので、それほど大変ではありません。
- ・量が少ないので、慣れてしまえばそれほど苦にはなりません。

Q 毎日の送り迎えは負担ではないですか

- ・季節を感じながら、子どもと一緒に歩いて帰るのは、楽しいです。
- ・真夏や真冬はちょっと大変ですが、親子の大切なふれあいの時間になります。
- ・登降園時に他の園児や保護者に会って声を掛け合い、自然に仲よくなれます。
- ・雨の日は大変ですが、お友達とおしゃべりしながら帰るのは楽しいです。
- ・毎日手をつないで通えるのは、幼稚園のうちだけです。

Q PTA活動は大変ではないですか

- ・人見知りの私が、PTAの活動を通して友だちができました。
- ・無理のない範囲で参加すればよいので、心配しなくて大丈夫です。
- ・PTA活動の帰りに、子どもたちの楽しそうな様子が見られることがあります。
- ・母親がPTAの仕事をしていることを、我が子は嬉しく思っているようです。

Q 南平幼稚園のおすすめポイントを教えてください

- ・子どもたちがのびのびと、いつも楽しそうで、「顔あふれる幼稚園」だと思います。
- ・毎日思い切り遊び、遊びを通して、心身ともに成長できます。
- ・遊びや自然体験、人とのかかわりなど、幼児期にしかできないことができる幼稚園です。
- ・休みの日も幼稚園に行きたがるほど幼稚園が大好きになります。
- ・先生が子ども目線で遊びを教えてください、注意の仕方もプロで、安心して預けられます。
- ・先生が親身になってくれるので、なんでも相談しやすいです。

卒園生がいる保護者の方にお尋ねします

Q 文字や計算などを習わないで、小学校に入学してから困りませんか

- ・保育の中で文字や数に触れ、自然に興味をもつように工夫してくれるので、小学校入学後も学習への意欲が続き、楽しく学ぶことができました。
- ・習っていなかったからこそ、小学校の学習に興味を持ち、集中して取り組めたと思います。
- ・保育の中で数字や文字に触れるうちに興味を持つようになり、小学校に入ってから特に困る様子はありませんでした。
- ・周りの子と比べて、学習に遅れをとっていると感じたことはありません。
- ・小学校での勉強が新鮮で、楽しく取り組んでいます。
- ・特に問題はなかったです。家では自分の名前は書けるように教えました。

Q 人と関わる力や自分の思いを実現しようとする意欲、その他、南平幼稚園で育まれた力が、小学校で発揮されたと感じたことはありますか

- ・豊かな表現力や想像力が、小学校の図工で発揮されています。
- ・友だちへの思いやりや助け合いが身につき、小学校の先生にもほめてもらいました。
- ・工夫をしながら活動するのが得意だと先生にほめられました。
- ・友達に優しくできることです。
- ・引っ込み思案の我が子が、幼稚園で自信がついたようで、小学校ではよく発言をするなど積極的になりました。